
LA FIESTA  DEL VALLE DE LA CICUTA
Expansión de investigadores

En el bosque
“Se despertó en mí cierto temor que fue tomando consistencia, 
debido tal vez a la rareza de mi estirpe, al frío de la noche o al silen-
cio impresionante de la vieja ciudad de costumbres extrañas.”

– H. P. Lovecraft, El ceremonial

La expansión de investigadores La fiesta del Valle de la Cicuta contiene 
un nuevo conjunto de investigadores y cartas de Jugador que se pue-
den usar para crear o potenciar mazos de investigador para cualquier 
escenario o campaña de Arkham Horror: El juego de cartas.

Icono de la expansión
Las cartas de la expansión de investigadores La fiesta del Valle de la 
Cicuta pueden identificarse mediante este símbolo que aparece 
antes del número de colección de cada carta.

Reglas adicionales y aclaraciones

Fichas de Bendición y de Maldición
Esta expansión contiene dos tipos de fichas de Caos: las fichas de 
Bendición () y las fichas de Maldición (). Por defecto, la bolsa de 
caos no contiene ninguna ficha  o . Sin embargo, los efectos de 
algunas cartas pueden añadir estas fichas a la bolsa de caos o retirar-
las de ella.

	Æ Las fichas  reveladas durante una prueba de habilidad tienen 
los siguientes efectos: “+2. Revela otra ficha. En lugar de devol-
ver esta ficha a la bolsa de caos, devuélvela a la reserva de fichas.”.

	= En ningún momento puede haber más de 10 fichas  en total 
en la bolsa de caos o selladas en cartas en juego.

	Æ Las fichas  reveladas durante una prueba de habilidad tienen 
los siguientes efectos: “–2. Revela otra ficha. En lugar de devol-
ver esta ficha a la bolsa de caos, devuélvela a la reserva de fichas.”.

	= En ningún momento puede haber más de 10 fichas  en total 
en la bolsa de caos o selladas en cartas en juego.

	Æ Las fichas  o  reveladas fuera de una prueba de habilidad 
no tienen ningún efecto en sí salvo que lo indique el efecto de 
una carta.

Ficha de Bendición () Ficha de Maldición ()
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Indicador de bendición y maldición
Esta expansión incluye un indicador para llevar la cuenta de la canti-
dad de fichas de Bendición y de Maldición que hay en la bolsa de caos 
en cada momento.

Al jugar con cartas que añadan fichas de Bendición () o de Maldi-
ción () a la bolsa de caos, gira los diales del indicador para reflejar 
la cantidad actual de cada tipo de ficha que haya en la bolsa de caos.

Escurridizo
“Escurridizo” es una capacidad de palabra clave que aparece en algu-
nos Enemigos de esta expansión. Los Enemigos Escurridizo represen-
tan Enemigos que quieren evitar a los investigadores para sobrevivir o 
para alcanzar sus objetivos.

Si un Enemigo preparado que tenga la palabra clave Escurridizo ataca 
o es atacado, después de que se resuelva ese ataque, ese Enemigo deja 
de estar enfrentado a todos los investigadores, se mueve a un Lugar 
conectado (sin investigadores si es posible) y se agota. 

	Æ Este efecto tiene lugar tanto si el Enemigo estaba enfrentado al 
investigador atacante como si no lo estaba.

Enlazada
Las cartas con la palabra clave Enlazada tienen un vínculo con otra 
carta de Jugador. No tienen nivel y, por lo tanto, no están disponibles 
como opciones al crear tu mazo. En lugar de eso, la carta a la que está 
enlazada (indicada entre paréntesis junto a esta palabra clave) traerá 
la carta enlazada a la partida.

Si tu mazo contiene una carta que trae una o más cartas enlaza-
das, dichas cartas enlazadas deben ponerse aparte al comienzo de 
cada partida.

Si una Debilidad con la palabra clave Enlazada se añade al mazo, 
mano, zona de amenaza o zona de juego de un investigador, no sigue 
formando parte del mazo de ese investigador durante el resto de la 
campaña (a diferencia de otras Debilidades). Comienza cada par-
tida puesta aparte con las demás cartas Enlazada de ese investigador.

Por ejemplo: Tanto el Sirviente de latón como el Guardián de la llave tie-
nen la palabra clave “Enlazada (Sello de los arquetípicos)”. Esto significa 
que cada una de esas cartas está enlazada a la carta Sello de los arquetí-
picos. Ni el Sirviente de latón ni el Guardián de la llave tienen nivel y, por 
lo tanto, no están disponibles como opción para incluirlos en tu mazo al 
crearlo. Sin embargo, el Sello de los arquetípicos puede invocar cualquiera 
de esas cartas cuando es jugado. Por eso, un jugador que tenga el Sello de 
los arquetípicos en su mazo deberá poner aparte el Sirviente de latón y el 
Guardián de la llave al comienzo de cada partida. Estas cartas no son 
parte del mazo de ese investigador y no cuentan para su tamaño de mazo.
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¿Puedo usar Coordinación ojo-mano para resolver la capacidad   
del Microscopio sin gastar ninguna acción?
No. Coordinación ojo-mano sólo te permite obviar el primer coste 
 al activar una capacidad  de un Apoyo Herramienta o Arma. 
Sigues teniendo que pagar cualquier coste adicional de esa capaci-
dad, lo que puede incluir gastar acciones adicionales.
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Preguntas frecuentes
Como Kate Winthrop, ¿puedo gastar pistas que coloque en mis Apoyos?
Sí. Kate Winthrop controla todas las pistas colocadas en Apoyos 
que controle y puede gastar o retirar esas pistas como cualquier otro 
investigador. Por ejemplo, puede gastar pistas que estén en sus Apo-
yos para hacer avanzar el mazo de Acto, o colocar pistas de esos Apo-
yos en su Lugar cuando revela su Debilidad característica, Experi-
mento fallido. Ten en cuenta que, debido a la capacidad Obligado 
de Kate, cuando un Apoyo que controles y tenga pistas deje el juego, 
debes colocar esas pistas en tu Lugar.
Como Alessandra Zorzi, cuando resuelvo la capacidad Negociar de 
Cautivar, ¿Obtendría Elegante    si está asignada a una acción de 
investigar o de evitar? 
Sí. Esa acción sigue contando como negociar en lo relativo a los efec-
tos de cartas.
Como Hank Samson, ¿puedo activar mi capacidad  cuando un efecto 
me derrota directamente? Por ejemplo, si un efecto de juego especifica algo 
como “cada investigador queda derrotado” o si juego “¡Nos veremos en 
el infierno!” (El Fantasma de la Verdad 189).
No. La capacidad de Hank Samson sólo se activa cuando fueses a ser 
derrotado específicamente por daño o por horror.
Cuando intercambio a Hank Samson por su carta de Investigador Enlazada 
Decidido, ¿su carta Decidido entra en juego con traumas físicos o mentales?
No. Los traumas físicos y mentales se asignan como daño y horror 
únicamente durante el segundo paso de la preparación. 
Si una carta “mueve daño y/u horror” a otra carta, ¿puedo mover daño 
y/u horror a una carta que no tenga valores de salud o de cordura?
No, no puedes. La carta objetivo debe tener un valor de salud o de 
cordura para poder asignarle daño u horror respectivamente.
¿Qué se hace al reponer?
Cuando se cumple la condición para reponer un Apoyo, coloca la 
cantidad indicada de usos en él, hasta su valor de usos (x) pero sin 
superarlo.
¿Cuentan las fichas  y  como “fichas con símbolo” en lo relativo a efec-
tos de cartas?
Sí que cuentan.
Al intercambiar Ojos de Valusia con Hoja de Yoth, ¿ocupan por un ins-
tante 2 espacios arcanos y 2 espacios de mano?
Ojos de Valusia se intercambia simultáneamente con Hoja de Yoth. 
Durante el proceso, ocupan los mismos espacios arcanos y de mano.
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